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НА СТРУНАХ 
ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ 

ДУШИ
ЖАЛЬ, что школьная про

грамма не успевает за быст
рыми изменениями в отнош е
нии к творчеству русских пи
сателей за рубеж ом , Д о сих 
пор только несколько минут 
в о б зо р е  литературы начала 
века удел яет учитель рассказу  
о  наследии Ивана Алексеевича 
Бунина. Весь мир 10 октября 
отмечал 120-летие с о  дня р о ж 
дения этого первого из р у с
ских литераторов обладателя  
Н обелевской прівмин, а в н е
которых школах все ещ е со 
ветуют прочесть только но
веллу с идеологической по
доплекой «Господин из Сан- 
Франциско», А писатель овла
дел великим даром  раскрытия 
человеческой д у ш и ,  е е  тай
ных струн. «Чужая душа — 
потемки. Нет, своя собствен
ная намного темней», — пи
сал он в рассказ* «Дедушка», 
Смотрю  кругом, остро вижу, 
слышу, обоняю  ■—, главное, 
чувствую что-то необы кновен
но простое и в то ж е  время  
необы кновенно слож н ое, то 
глубокое, ч удеен ое , невы рази
м ое, что есть в жизни и во 
мне самом,,,».

Официальная пресса ошель- 
моваита поэте за то, что не 
принял револю цию, уехал во 
Францию, А ведь он д о  м о
гилы обнимает свое детство, 
юность, прош лое Родины, с 
которой не было ем у разлуки, 
куда бы его  ни забрасывало, 
Бунин-писатель для меня 
стал первым, кто заставил б о 
лезненно физически ощутить 
силу своих образов,

ОПАСНЫЕ 
СЛАДКОЕЖКИ

—  УРОВЕНЬ культуры под
ростков падает, но нельзя же 
на страницах газеты все о ван
далах да о вандалах! Это м н е
ние, говоря протокольным  
языком, имеет место, Но ф ак
ты — вещь упрямая, 8 о ч е 
редн ой  р а з посетили теплич
ный комбинат совхоза «П ер
воуральский» маленькие лю би
тели м еда (как неж но звучит!) 
Д ел о  в том, что для опыления 
огурцов в теплицах содер ж ат
ся пчелиные семейства. Вот 
сладкоежки и повадились пчел- 
воровать, м ед  из ульев вы
таскивать да заодн о и ульи 
разорять, Управляющая теп
личным комбинатом Т. Ф. 
Курдюкова чуть не плачет;

—  И так не знаем , выживут 
ли зимой наши 150 пчелиных 
семейств. Да и за подростков
страшно: ме для м еда пчел
содерж и м , а для активного
опыления, Ф армакологически
ми веществами их пичкаем, 
лекарствами, активными в ещ е
ствами, Не м ед ведь в ульях, 
а сахар с лекарствами...
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ФУ, КАК СТЫДНО!
ЭТУ ф р а зу  я услышала в 

ответ на мой искренний инте
р е с  к автору рукописной аф и
ши, что шокировала всех про
хожих на улице Ватутина в по
недельник 8 октября.

Да, представляю с е б е  внут
р ен н ее  состояние директора  
уваж аем ого и солидного  
Д ворца кіультуры и техники 
НТЗ во время передачи ей  
текста афиши, которая пригла
шала посетить ДКиТ в 19 ча
сов,

—  .Так скомпрометировать  
нас! — только и могла вы
дохнуть директор,

Некий ансамбль «МГО— Пти- 
цаэу» приглашал первоураль
цев всего за рубль на очуми- 
«ель Чем» зрелищ е (так и напи
сано), посвящ енное 50-летию  
Д ж она Леннона,

М.не кажется, что младш ей  
группе «Оптимиста» (а им ен
но так расш ифровывается за 
гадочная аббревиатура МГО) 
и-* следовало брать на себя  
птУетстасЕнногть за  предостав
ление «полного оттяга на все  
200 процентов» и сам онадеян
но называть свою музыку «на
туральным роком». Да и па
мять очень чуткого к фальши 
и пошлости интеллигентно-о 
Дж она Леннона не стоит о с 
корблять подобными афиш ка
ми.

АДМИНИСТРАТОР 
В РОЛИ ТИГРА .

— ЧТО т еб е  больш е всего 
понравилось в спектакле? — 
мама спрашивает у шестилет
него сына,

■— З д о р о в о  с Тигрой по
играли в мячики. Жалко, что 
дом ой  взять его нельзя.

— Нельзя, — твер до  гово
рит мама, — Другим детям  
тож е хочется поиграть с Вин
ни-Пухом и его друзьями.

Гастроли М осковского теат
ра-студии «М астерская» в 
П ервоуральске длились всего  
три дня. Но за это время ад
министратор труппы Николай 
О шкур о,в четыре раза выбегал 
на сцену, ж изнерадостно улы
баясь и размахивая полосатым  
хвостом. П одходящ ая роль  
для администратора — тигр.

—  Да нет, — смею тся акте
ры театра Наташа Родина и 
Борис М ирза. — Он и на 
сцене, и в жизни очень непо
средственный, живой, веселый.

Е. КАПУСТИНА.

К СВЕДЕН И Ю  
И ЗБИ РА ТЕЛ ЕЙ  

Народный депутат  
РСФСР В. И. Д уев  б у 
дет вести прием избира
телей 15 октября в ка
бинете № 17 здания го
родского Совета (2-й  
эт а ж ) с  15 часов.

Запись на прием бу 
дет производиться там 
ж е с 9 д о  13 часов 15 
октября.

З а  обновленную Россию!

Лёнина
О бщ еств ен н о-п ол и ти ч еск ая  городск ая  га зет а
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Что стоит дом построить

Где он, крутой поворот? По
ка одни разговоры . Правда, 
пока раскачивались новотруб- 
ники, у горы Караульной в 
Калате застучали топоіры. При
шли с Динаса около трех д е 
сятков предприимчивых людей  
во главе с А. М.. Ш варцма
ном, чтобы построить с е б е  
дом а. Завод  обещ ал п о д 
держ ку.

Й вот больш е года уж е  
прошло, как начали они о б 
живать гору Караульную. Да 
только сдвигов маловато! 
Стройматериалы достать —  
проблем а из проблем , техни
ку выбить — сплошные м уче
ния, А в результате просмат
риваются пока лишь ф унда
менты будущ их коттеджей. Да 
пэра строений б е з  крыш, ко
торы е сиротливо стоят на пло
щадке.

— Генеральным планом 
развития гор ода  и поселков 
вообщ е не были предусм от
рены площадки под индивиду
альное строительство, — ус
лышал от главного архитекто
ра Первоуральска В. В. Вино
градова. — Я считаю это н е
правильным. Мы должны  
скорректировать план и р а з 
вивать все виды жилищного 
строительства.

КСтвти, сам Валерий Викто
рович облю бовал местечко 
под индстроительство в райо
не Пильной, где поселок про
ектирует «Хромпик», Может, 
там дела пойдут быстрее?

И еш,в цифры для размыш 
ления; примерная стоимость 
одного квадратного метре ж и
лья в обычной девятиэтажке

— 200— 250 рубл ей , в индиви
дуальном д о м е  — 500 рублей. 
В очереди на жилье сегодня  
б о л ее  19 тысяч первоураль
цев.

В. КУРГАНОВ.
На снимках:

1. Этот дом пенсионера, 
бывшего рабочего динасового 
завода Н. Н. Ханова, строят 
кооператоры. Да два сына в 
подмогу,

2. Пока доволен хозяин.. 
Удастся до холодов подвести 
под крышу.

3. А здесь до крыши ещ е  
далеко... Формовщик цеха 
N9 1 А. Н. Ахметгалиев е суп
ругой сетуют: приходится д о 
ставать с боем строительный 
материал.

Фото В. ЗОТОВА.

= ■  ФОТОРЕПОРТАЖ

Президент
застал

П охоже, майский Указ Президента «О новых 
подходах к решению жилищной проблемы в стра
не» застал нас врасплох. В Указе читаем: «Со
вершить крутой поворот в индивидуальном ж и
лищном строительстве, преодолеть его запущ ен
ность...»



^  д е п у т а т а ' ВО ИМЯ
СПРАВЕДЛИВОСТИ

Валентина Витальевна Стахова, член КПСС, 52 года, 
председатель профкома СУ-2 треста УТТС. Разговор  
начала о самом наболевшем:

—  Самое обидное, что 
руководители, от которых 
зависит выполнение просьб 
избирателен, почти не реа
гируют на требования д е
путатов. Вопрос о депутате 
Брагине, например, решили 
поднять на сессии: он как 
зам. управляющего трестом 
УТТС совершенно не при
слушивается к просьбам из
бирателей по теплу, благо
устройству.

— Почему такое отноше
ние, на ваш взгляд?

—  Руководители привык
ли все списывать на то, 
что «ничего нет». Но ведь 
в своих квартирах у  них 
проблем нет ни с прогнив
шей сантехникой, ни с хо
лодными батареями. А прос
тые жители привыкли тер
петь неделями, годами, пя
тилетками...

П риходят избиратели и с 
личными обидами, к при
меру, Н. М. Трегубова по
лучает мизерную пенсию —  
выхлопотала ей талоны на 
питание. Есть престарелые 
одинокие люди, о которых 
попросту забыли. И ду в 
профсоюзные организации, 
где они работали раньше. 
Кто-то откликнется, но 
много еще бездушия.

— Как вы реагируете на 
подобные неудачи?

— Помните публикацию  
депутата Г. Парфеновой 
«Как назойливая муха»? У 
меня тогда возникло ж ела
ние тоже написать: «Ну 
нельзя ж е так отфутболи
вать депутатов! Это такое 
унижение...» Конечно, наши 
коллеги-руководители тако
го не испытывают, у них 
все в руках, им легче ре
шать многие вопросы. А вот 
Парфеновой приходится са
мой прибивать почтовые 
ящики, заделывать щели в 
доме. Я тоже работы не 
боюсь, но ведь есть люди, 
которые обязаны это д е 
лать по долгу службы. Не 
выход, когда депутат берет 
в руки молоток.

Есть у меня мысль: 
объединиться рабочим депу
татам, решить, как действо
вать дальше. Все мы отно
симся к избирателям с ду 
шой, а правовой защиты 
не имеем.

— Чувствуете ли себя  
полноправным парламента
рием народа?

—  Не совсем, хотя влия
ние депутатского удостове

рения почувствовала: на
днях пришлось наводить 
порядок в магазине.

— Вы в постоянной ко
миссии _ по товарам народ
ного потребления?

—  Сделано пока немного. 
Послали запрос о переда
че магазина «Плакат» тех
центру «Гарант», а бывшей 
детской библиотеки — за 
воду по ремонту машин и 
приборов. Ж дем решения.

— Время сейчас непрос
тое, и желание разобраться  
в том, как жить дальше, 
движ ет каждым из нас...

— Вопросов много — от
ветов нет. И все-таки пси
хологию людей я знаю, 
опыт общественной и пар
тийной работы помогает. 
Умею находить общий язык 
даж е в сегодняшнее слож 
нейшее время. Еще год на
зад, слыша сетования, что 
в магазинах ничего нет, го
ворила: «Откройте холо
дильники — запасы есть...» 
Сейчас такого не скажешь. 
Стараюсь объяснять ситуа
цию, делаю все возможное, 
чтоб помочь людям, напри
мер, достать путевки в про
филакторий. Сложно будет  
с переходом к рынку, осо
бенно социально незащ и
щенным людям. Если на 
заводах, в тресте работни
ков как-то обеспечивают 
продуктами, то медики, учи
теля, работники учреждений, 
организаций — на голодном 
пайке, и Совету этот вопрос 
надо решать.

— Устраивает ли вас 
структура Совета?

— Плохо налажен кон
троль за выполнением ре
шений Совета и исполкома, 
наказов избирателей. Рано 
упразднили, на мой взгляд, 
народный контроль, избав
ляются от СТК. Мы вновь 
идем к единоначалию. А 
вот в структурах исполни
тельной и законодательной 
власти долж но быть едино
началие, чтоб не было м еж 
ду Советом и исполкомом 
трений.

— И последний вопрос: 
почему согласились стать 
депутатом?

— Очень страшно, когда 
мы утрачиваем добрые ка
чества, живем только для 
себя. Я хочу быть полезной 
людям, пока силы есть, до
биваться справедливости во 
всем.

Очередной день депутата, на
чавшийся с девяти утра инфор
мационной конференцией по воп
росам подготовки жилья, объек
тов соцкультбыта к работе в зим
них условиях, торговому обслу
живанию населения, продолжался  
работой в постоянных комиссиях, 
а закончился вечером приемом 
избирателей и работой депутат
ских групп по месту жительства.

Одной из них, объединяющей 
семь округов центра города, руко
водит Валерий Геннадьевич Езда- 
ков (иа снимке справа). Собира
ются депутаты ежемесячно для  
решения наболевших вопросов. В 
этот раз председатель, его колле
ги В. В. Трескин, К. Н. Дядю ш 
кин (слева направо) и другие чле
ны депутатской группы обсуж дали изменение структуры  
Совета. В том, что это необходимо, депутаты у беж да
ются повседневно, вращаясь по замкнутому кругу в по
исках справедливых решений по наказам и жалобам  
своих избирателей, не находя помощи ни у Совета, ни 
у исполкома. Их мнение: существующие структуры не 
стимулируют инициативу депутатов.

Фото В. ЗОТОВА.

----------------------------------- ■  К СЕССИИ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

В ЗАЛОЖНИКАХ 
АНТИЭКОЛОГИИ
На третьей сессии горсовета будет рассмотрен воп

рос о выполнении целевой комплексной программы «Эко
логия». Проект решения, предлагаемый сессии постоян
ной комиссией по охране природы, экологии и рацио
нальному использованию природных ресурсов, утверж
ден президиумом Совета. Доводим тезисы этого доку
мента д о  сведения депутатов и избирателей.

Со времени принятия угрозой срыва ввод первой 
комплексной программы очереди комплекса ПЖ В на 
«Экология» прошел год, но СУМЗе, на «Хромпике» ос- 
ситуация в городе не изме- воено лишь 26 процентов 
пилась. Среднесуточные средств, 
концентрации веществ в Крайне нерационально 
жилой зоне превышают используются водные ре- 
П ДК: по сероводороду в сурсы. 16 процентов ітитье-
6— 8 раз, фтористому водо- вой воды расходуется на 
роду в 1,5—2 раза, сернис- технологические нужды, 
тому газу в 1,5— 2 раза, не- Еж егодно повторяются 
органической пыли в 2—4 массовые заморы рыбы в 
раза. В  большом количест- Чусовой. Лесозаготовитель- 
ве вредные вещества (в 10 ные работы ведутся с нйз- 
раз больше П Д К ) в снеж- ним качеством и грубейши- 
ном покрове. ми нарушениями правил

Неудовлетворительно ве- лесопользования. Переруб 
дется строительство приро- расчетной лесосеки состав- 
доохранлых объектов: под ляет около 30 тысяч кубо
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метров в год. И з-за неудов
летворительного складиро
вания и переработки про
мышленных и бытовых от
ходов захламляются приго
родные леса.
■ Существенную роль в за-- 

гря'знение окружающей сре
ды вносит автомобильный 
транспорт.. На его долю  
приходится третья часть 
общего валового выброса 
вредных веществ.

Экологическая обстановка 
в городе критическая и 
требует оперативного вме
шательства по ее оздоров
лению. Большинство же 
мероприятий по комплекс
ной целевой программе 
«Экология» носит долго
срочный характер. Реали
зация мероприятий текуще
го года по части разделов  
программы проходит не
удовлетворительно.

Завершен первый этап 
комплексной экологической 
экспертизы, подтвердивший 
высокий уровень загрязне
ния окружающей среды в 
Первоуральске и связанную  
с этим заболеваемость на
селения. Принятая ранее 
программа не базировалась  
на детальном знании эколо
гической ситуации в городе 
и представляет собой набор 
природоохранных программ 
предприятий без детальной 
проработки экологического 
и социального эффекта.

В свете приведенной экс
пертизы программа «Эколо
гия» нуждается в значи
тельной корректировке всех 
разделов с приближением 
сроков реализации меропри
ятий.

Учитывая высокий уро
вень загрязнения окруж аю 
щей среды предприятиями 
города и связанную с этим 
высокую заболеваемость и 
смертность, необходимо:

Объявить Первоуральск 
зоной экологического бедст
вия с занесением в общ е
союзный реестр городов, на
иболее неблагополучных с 
экологической точки зрения.

Руководителям предприя
тий в течение первого полу
годия 1991 года разработать  
графики вывода наиболее 
опасных объектов или их 
реконструкции с расшипени- 
ем очистных мощностей.

Председателю городского 
Совета народных депутатов 
А. Ф. Бунакову обратиться 
в Верховный Совет и Сов
мин РСФСР о предоставле
нии экологических льгот на
селению города на период 
реализации программы.

Руководителям предприя
тий при формировании пла
нов производства и прибы
ли на 1991 год предусмот
реть создание аварийно- 
страховых фондов для ком
пенсации ущ ерба, наносимо

го окружающ ей природе.
Исполкому городского Со

вета народных депутатов  
при согласовании планов 
производства предприятий, 
начиная с 1991 года, преду
смотреть выдачу территори
ального экологического за 
каза на внедрение природо
охранных мероприятий ура
вняв его в правах с госу
дарственными.

Исполкому городского 
Совета создать в 1991 году 
отряд специализированной 
экологической милиции.

Предложить прокуратуре 
города ежеквартально рас
сматривать выполнение при
родоохранного законода
тельства предприятиями и 
организациями.

Руководителям предприя
тий в течение первого по
лугодия провести экологиче
скую экспертизу вновь на
чинаемых строек. Запретить 
новое строительство и ре
конструкцию действующих 
производственных мощно
стей без предварительной 
экологической экспертизы 
проектов.

Исполкому разработать 
комплекс мероприятий по 
созданию в 13-й пятилетке 
городского центра экологи
ческой безопасности с си
стемой управления и конт
роля за состоянием окру
жающей среды, в 1991 году  
создать городской диагно
стический центр.

Считать работу исполко
ма и коллективов предприя
тий по реализации комп
лексной целевой программы 
«Экология» неудовлетвори
тельном. Особо отметить 
низким ѵповень природоох
ранной работы на заводах  
ТИМ fдиректор В Ф Н а
уменко! КИЗ (дивектор 
А Ф В оевода). Ж БИиК  
1Г С. Езлаков).

Управляющему трестом  
УТТС А И. Ткачѵкѵ п р и 
н я т ь  действенные меры по 
вводу экологических объек
тов.

Руководителям предприя
тий, городскому комитету 
по охране пр и р о д ы , го рС Э С  
по результатам экспертизы 
провести корректировку про
граммы «Экология».

Исполкому в течение 1991 
года разработать проект
полигона промышленных от
ходов, запретить вырубкѵ 
леса выше уровня расчетной 
лесосеки, приступить к про
работке проекта экологиче
ски чистого городского
транспорта (троллейбус).

Руководителям предприя
тий с 1 ноября 1990 года  
приступить к изысканию ис
точников свежей техниче
ской воды, исключающей
использование питьевой во
ды в технических целях.

—-------- ----------------■  ВСТРЕТИЛИСЬ
ДВА ПИСЬМА

ТАИНСТВЕННЫЕ
АВТОБУСЫ

Таинстветм е автобусы появились в нашем городе. 
Развозит она а основном желающих попасть в Сверд
ловск идя вернуться оттуда домой.

Что к е  ото за автобусы курсируют под маркой 150- 
го маршрута? И в чей карман идет дох о д  от таких 
рейсов?

В. КОВАЛЕНКО, 
пом. начальника караула охраны

Работаю водителем в ав
токолонне Me 1 АТП «Быт- 
автотраис». В прошлом го
ду после четырехмесячного 
ремонта взял » аренду ста
ренький автобус и решил 
внести хоть какую-то леп
ту в пассажирские перевоз- 
кЯ, так как у нас іш-стбяТГ- 
но напряженка в этом воп
росе. Для начала решил 
оформить все во закону. И 
стал начальник нашей авто
колонны С. Ю. Демин до
биваться разрешения на 
пеіревозку в часы пик пас
сажиров по маршруту 
№  150. Одяако ему ответи
ли, что этот маршрут при
надлежит Свердловску, 
пусть идет в исполком и
там решает проблемы

В нашем родном горис
полкоме ответили, что воп
рос не в их компетенции, 
обращайтесь в ПАТП, ну, а 
ПАТП ответило: «У нас и 
своих забот полон рот, ез
жай, звони д Свердловск». 
Вот и замкнулся круг бюро
кратии.

Посмотрел я на все эти 
рогатки, посмотрел на лю
дей, мающихся в очередях 
по полчаса и более, и стал 
работать самостоятельно, не 
ожидая ничьих разрешений. 
Трудновато, конечно, при
шлось, особенно поначалу: 
и поломки случались, и
кондукторы на меня вор
чали, что я-де вор, ѵ них 
пассажиров отбиваю, и
стыдно было ходить пригла
шать в автобус. Водители 
косились поначалу, но по
том и помогать даж е стали 
некоторые, вядя, что я им 
помогаю.

И так мало-помалу про
работал я год, ну, а теперь 
начались неприятности. В 
один из августовских дней, 
когда я также дежурил на 
автостанции, ко мне подо
шла начальник Д. Г. Л ос
кутова я предложила рабо
тать с  июни по договору в 
часы пик. Я, конечно, со
гласился. по все уперлось в 
начальника отдела пасса
жирских перевозок объ
единения «Свердловска вто- 
травс» В. М. Толыпинз, ко-

Новотрубного завода.
торый на просьбу Лоскуто
вой категорически отказал, 
мотивируя тем, что я ие 
гарантирую... безопасность 
перевозок. И еше добавил, 
что если я буду продол
жать в том же духе, то он 
у с т а в ит дежурить на авто
станций водителей из Д Н Д  
для того, чтобы они этого, 
не допускали.

Не только о себе лично 
пекусь. Я вот что хочу ска
зать: сейчас у нас тяжело 
с горючим, масса автобусов 
отсутствует в связи с убор
кой урожая. А пассажиры 
в чем виноваты, почему они 
часами должны выстаивать 
на остановках в ожидании 
автобусов? Почему наше 
правительство хоть и с тру
дом. но начинает идти на
встречу людям, берущим 
землю, предприятия, фермы 
в аренду, а местные органы 
все чего-то ждѵт? И наше
му пассажирскому предпри
ятию ѵже давно н у ж н о  
переходить на новые рель
сы, а не плакаться на убы
точность.

Аренда — это все-таки 
выгодное дело, попробова
ли бы для начала перевести 
хотя бы один какой-нибудь 
пригородный маршрут, и 
сразу бы результат пока
зал себя. Во-первых, води
тели уже знают время наи
большего пассажиропотока 
и постарались бы макси
мально использовать его. 
Во-вторых, стали бы более 
бережно относиться к тех
нике, горючему. W мороки 
с начислением заработка 
меньше, потому как путевой 
лист — один на весь месяц, 
Тѵт уж  АТП выгода пря
мая: ремонтников можно со
кратить и ьтээровцев. В 
общем, плюсов много, 
н у ж н о  только не бояться 
нового. Одним словом, хочу 
сказать- хватит только кри
чать, что мы «за», пора на
чинать и перестраиваться, 
не ждать приказов сверху. 
А что по Этому поводу ска
жет наша местная власть?

А. ЧЕРЕЗОВ, 
водитель.
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Б настоящ ее время в Первоуральске около десяти  
студий-видеотек коммерческого показа. Каждый вечер 
с телеэкрана они выдают небольшими порциями загра
ничный киноширпотреб, причем практически через день 
фильмы повторяются. Бывает, что показывают и по-на
стоящ ему хорошие, сделанные с большим вкусом и мас
терством видеоленты, но такое случается крайне редко.

С приходом в Первоуральск кабельного телевидения 
стал подниматься вопрос о создании городской редак
ции телевещания. Секретарь горкома КПСС С. В. Д е 
маков — один из немногих, кто давно и всерьез за д у 
мывается над этим. С ним беседа.

— Сергей Владимирович, 
как вы мыслите редакцию  
местного телевещания?

—  Первое время трансля
ции будут нести чисто ин
формационную НагруЗку. 
Это преж де Всего гЬродскйе 
новости, реклама, встречи с 
интересными людьми, гос
тями Первоуральска, офи
циальные обращ ения к жи
телям города. Гороно не 
прочь транслировать учеб
ные программы. Со време: 
нем, думаю , научимся ин
тересно обставлять переда
чи, появятся развлекатель
ные, познавательные про
грамм ы.

— іНо ведь для работы

на телевидении нужны спе
циально обученные кадры...

— Самое главное, чтоб 
это были творческие люди, 
а опыт придет. В штат ре
дакции городского телеве
щания войдут один или два 
журналиста, оператор. П ред
варительная договоренность  
уж е есть. Им будет предо
ставлено широкое поле для 
творческой деятельности. От 
них ж е требуется добывать  
информацию и интересно, 
со вкусом подавать ее те
лезрителям. Хорошо, если 
со временем у журналистов  
появятся свои, именные, 
передачи.

— Интересно, а как это

будет технически обставле
но?

—  Передача записывается 
на видеокассету, которая 
челночным путем развозит
ся по студиям-видеотекам. 
Когда ж е все с іуди и  будут, 
закольцованы в Обіііую си
стему, то передачи местного 
телевещания будут одновре
менно транслироваться на 
город. Для трансляций от
водятся определенные дня 
недели, время.

— А студии-видеотеки со
гласны? ^

—  Разговор со студиями 
был. Там прекрасно понима
ют, что одной лишь зар у
бежной видеопродукцией

людей не насытишь. Они 
хотят быть в курсе всех со
бытий местной жизни. А те
левидение, возможности ко
торого неограниченны, пре-- 
доставит такую возм ож 
ность. Студии-внДеотеки 
согласны заключить договор  
с будущ ей редакцией мест
ного телемш ания. По этому 
договору редакция гаранти
рует оперативную поставку 
содерж ательной информа
ции, а студии —  качествен
ный показ. Студии каждый  
месяц будут выплачивать 
редакции пять процентов от 
абонентной платы.

Интервью взяла 
О. СТАРОСТИНА.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ В УВД

А ЗА ПРОЦЕНТАМИ -  ЛЮДИ
8 октября в здании обла

стного управления внутрен
них дел  в рамках недель
ного семинара для ж урна
листов, пишущих на право
вую тематику, состоялась 
пресс-конф еренция руко
водства УВД. Во встрече с 
журналистами области уча
ствовали первый зам ести
тель начальника УВД В. А. 
Д ем ин, заместители на
чальника управления А. М. 
Масалыкин и В. Е. Третья
ков.

Со времени последней  
встречи с журналистами
прошел не один месяц, 
тах  что полковникам было 
что рассказать. Со статис
тикой уголовных преступле
ний познакомил начальник 
областного угрозыска Л. И. 
Шуклин. Он привел такие 
цифры. Количество тяжких 
преступлений возр осл о на 
12,5 процента, каж дое пя
тое преступление — тяж
кое. Количество убийств 
подскочило на 32,5 процен
та, тяжких телесных повр е
ж дений — почти на 20 
процентов. Но самых пора
зительных «успехов» уголов
ный мню добивается на 
угонах. За отчетный пери
о д  в области угнано 1665

единиц автомототранспорта, 
что составляет скачок в 225 
процентов.

Несколько разрядить о б 
становку удается благодаря  
проводимым раз-два в м е 
сяц операциям «Пауки». В 
эти дни (вернее, ночи) на 
дорогах задействованы д о  
600 человек, в том числе 
и омоновцы, но это, как 
говорится, лишь разовые  
инъекции, не меняю щ ие о б 
щей картины заболевания.

Как считает Л. И. Шук- 
Л'ин, резкий рост преступле
ний против личного им ущ е
ства граждан связан і  вве
ден ием  талонной системы  
продажи спиртного. Выпи
воха см ело идет в любую  
квартиру, зная, что найдет 
там впрок купленную в о д 
ку. Заметны темпы роста 
краж радиови.деоаппаоату- 
ры. Общий итог убытков по 
этой статье в области —  
почти 700 тысяч рублей. 
С. вой 50 тысяч сю да внес 
Первоуральск.

В 1990 году уж е зар еги
стрированы почти полторы  
сотни преступлений, так 
или иначе связанных с нар
котиками. Это — рост на 
40 процентов.

Задавался на пресс-кон

ф еренции и такой вопрос: 
сколько в УГРО нераскры
тых дел? Статистика такова: 
на сегодняшний день на 
служ бе «висят» около пя
тидесяти тысяч д ел , из ко
торых 16 тысяч уж е рас

крыто, д ел о  передан о  в суд.
Значителен вклад в рост 

преступности кооператоров: 
отмывание ден ег, п ер еп р о
даж а краденого. В. А. Д е 
мин подчеркнул, что соот
ветствующие службы УВД 
уж е работают над создан и 
ем  общ ей картины, даю щ ей  
представление о к ооп ера
торах - правонарушителях. 
Д елается это с целью не 
допустить всплеска теневой  
экономики после перехода  
на рыночные отношения.

За полтора года были 
убиты шесть человек, зани
мавшихся частным извозом , 
один таксист. Причина —  
поиск денег, спиртного.

Какова ж е в сложивш ей
ся ситуации роль сл ед ов а
телей? О б этом говорил  
начальник следственной час
ти УВД А. П. А ндреев. 
Следственный аппаюат уп
равления, рай- и горотделов  
милиции самый больш ой— 
почти тысяча сотрудников. 
Но и при этом за год на

грузка на следевателя в о з
росла в полтора раза, сей 
час одновр ем енн о в произ
водстве у следователя м о 
ж ет находиться д о  35 дел. 
Н ечего удивляться тому, 
что лучшие следователи  
уходят из органов. Значи
тельно тормозит процесс  
борьбы  с преступностью, по 
мнению юриста, нѳразво- 
ротливссть законотворче
ской власти. Взять для при
м ера хотя бы те ж е газо 
вые пистолеты. Специалис
ты в один голос утверж да
ют, что убить из них, чело
века вполне возм ож но, но 
закона, обосновы ваю щ его  
ответственность за хране
ние, применение пистолета 
как не было, так и нет!

Н аверное, ответы были 
чересчур пессимистичными, 
и руководители УВД это 
почувствовали, потому что 
отметили ряд сдвигов к 
лучшему. Например, в не
которых районах С вердлов
ска местные власти изыска
ли возм ож ность не только 
увеличить штат и зарплату 
работникам милиции, но и 
мотооизовать их. Сейчас 
ведется разговор о с о зд а 
нии м еж регионального уп
равления внутренних дел.

■  В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ ВОИНОВ-ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

«А Ф ГА Н Ц Ы »  
Н Е В  МОДЕ?

Со времени последнего 
заседания городского со
вета воинов-интернационали- 
стов прошло почти пять ме
сяцев. Последний раз ребя
та собирались в мае. И вот 
новая встреча — 5 октября 
в помещении горкома ком
сомола.

О чем ж е шла речь? К о
нечно, не снят с повестки 
дня вопрос о создании в 
городе памятника погибшим 
«афганцам». Как уж е со о б 
щалось, есть подходящий  
проект, но нет денег. На 
счете совета лежит 20 ты
сяч, но этого мало, на 
предприятия надеж ды  тож е

слабые. Выход один — за 
рабатывать самим, создавая  
при совете малые предприя
тия.

П редседатель городского 
совета воинов-интернацио- 
налистов Р. Ляуширьянов 
рассказал, что за последнее 
время семьям погибших 
оказана материальная по
мощь* в размере 250 руб
лей. Конечно, этого мало, 
но почему-то никак не м о
жет решиться вопрос о пре
доставлении «афганских» 
льгот родным погибших сол
дат. А ведь семей таких в 
городе всего пять. Н еуж е
ли и это увязнет в болоте

бюрократических согласова
ний?

Р аз уж  зашла речь о 
льготах... На заседании не 
в первый раз поднимали 
вопрос о невыполнении ре
шения облисполкома о по
рядке предоставления льгот 
воинам - интернационали
стам: не обеспечен товар
ный минимум, очередь не 
контролируется и так далее.

Поскольку встреча прохо
дила в один день с за сед а 
нием президиума горсовета, 
на котором обсуж дался  
факт голодовки А. Колпа- 
кова, то, естественно, не 
смогли обойти молчанием 
эту акцию и «афганцы». 
Они с пониманием отнес
лись к требованиям предсе
дателя М Ж К, считая, что 
отношение к М Ж К — это 
отражение отношения город
ских властей к молодежи.

П редседатель рассказал о

Название серии книг «Ж изнь в искусстве» говорит 
само за себя — это яркие, порой драматичные судьбы  
актеров, художников, музыкантов.

Магазин «Плакат» предлагает ряд изданий этой се
рии:

«Трезини» В. Овсянникова —  о первом зодчем П е
тербурга, создателе его классического облика.

«Братья Никитины» Р. Славского рассказывает о са-

= =  ■  НА КНИЖНУЮ ПОЛКУ

ЛЮДИ И ИСКУССТВО
мои знаменитом цирке Россия и его основателях. К о
лоритные картины жизни цирковых артистов, редкое 
собрание фотографий отличают это издание.

Случается, что целая эпоха в культурной жизни 
оказывается связанной с одним именем. Таким именем

Ш В ПОЛИКЛИНИКЕ 
ОГНЕУПОРЩИКОВ

У поликлиники динасового завода репутация од
ной из лучших в городе. Оборудование здесь получг 
ше и поновее, чем в других лечебных учреждениях. 
Взять хоть кабинет нетрадиционной терапии, где все 
по последнему слову медицинской техники. Или ка
бинет лечебной физкультуры (на снимке). Вот толь
ко статистика по ЛФ К. В прошлом году здесь про
ходили лечение 800 больных в период реабилитации, 
отпущ ено около 10 тысяч процедур, здесь ж е вос
станавливали здоровье и дети.

Работать в таких условиях приятно. Потому, на
верное, поликлиника меньше других в городе испы
тывает кадровые проблемы.

На снимке: в кабинете лечебной физкультуры.
Фото В. ЗОТОВА.

— ■  РЕПЛИКА ЧИТАТЕЛЯ —

ЛИСТЬЯ ЖЕЛТЫЕ 
НАД ГОРОДОМ КРУЖАТСЯ

своей встрече с американ
скими ветеранами вьетнам
ской войны, на заседании  
были избраны два делегата 
на областную  учредитель
ную конференцию воинов- 
интернационелистов. Ими 
стали Р. Ляуширьянов и 
В. Ш андраков. «Афганцы» 
сплачивают ряды? Д ум ает
ся, это вполне естественная 
реакция на то, что мы все 
дальше уходим от их проб
лем. Кто-то из ребят даж е  
услышал в свой адрес о д 
нажды: «Афганцы» сейчас
не в моде!» Но есть и дру
гие примеры: был случай—  
в совет обратился паредек- 
рабочий с просьбой разо
браться со своим мастером. 
Тот, говорит, его притесня
ет, так помогите.

Вы ж е «афганцы»!..
Напоминаем: телефон со

вета 7-53-60.
Г. ГРИГОРЬЕВ.

Знаете детский анекдот? 
В «интересном» д о м е  по
красили за б о р  в зеленый  
цвет. Его обитатели уселись  
около него и ждут. Потом 
за б о р  покрасили в желтый 
— за одну ночь его не ста
ло. «Вы чего?» — опраши
вают хозяев. «Так созрел  
ж е...»

П охож е, городская прес
са тож е созрела, Я о но
вом издании — «М олодеж 
ной панораме». Браво, м о 
лоды е! Браво, ком сомол! В 
лучших традициях «желтой  
прессы», которую так чих
востили наши газеты (в том 
числе ком сом ольские) толь
ко вчера. Впрочем, чего-то 
такого от великого Ленин
ского я и ожидал. Вспомни
те, чем был он 6—7 лет 
назад? П роводником крис
тальных коммунистических 
идей. То есть за идею  ру
башку готов был снять.

А сейчас? Ловко славиро
вав с высоких, но голых 
идеологических круч на 
золоты е прииски предпри
нимательства, эти парни 
стараются на совесть там, 
где ласкает слух похрусты
вание дензнаков. В идеоба
ры — и в  кубышке кое-что 
есть, компьютерные игры — 
и гривны станут золотым

дном . Правда, с МЖК про
валили, ну, да с него какая 
прибыль — наоборот! Зато  
эта идея с городскими  
сплетнями — просто Эль
д о р а д о .

И главное, какой с них 
спрос? Это в «П одэнамен- 
ке» пусть журналисты за 
каж дое слово голову на 
плаху кладут — в су де  бы 
отвечать нв пришлось. А 
тут — «по слухам», мол, за  
что купил — за то и про
даю!

Нет, ей-богу, я на месте  
наших знаменитых бабуш ек- 
старушек прост© запикети- 
ровал бы горком ВЛКСМ. 
Как? Столько лет верой и 
правдой (бесплатно!) р а з
носить городские сплетни, 
ювелирно, вручную (то 
бишь из ушей в уши)! А 
тут — типографским спосо
бом  и за такие деньги.

Да... Листья желтые над 
гор одом  кружатся... Кста
ти, какова доля в этом с о 
мнительном блю де нашей 
«Подзнамекки»? Или она 
тож е — «созрела»?

А мы, не уподобляем ся  
ли мы с вами, товарищи чи
татели, этим странным о б и 
тателям «интересного» д о 
ма?

В. ИЛЬИНЫХ.

— актера Александра Моисси —т оанаменована эпоха 
в европейском театре начала 20 века. Об этом книга
С. Буш уевой «Моисси».

Д уховная и культурная жизнь России конца 19—на
чала 20 века предстает в новом свете в письмах выда
ющегося русского художника М. В. Нестерова.

Н. Ш ИЛКОВА, товаровед.



ЗАБОТА О ДЕТЯХ

ПАТРИАРХ МОЛОДЕЕТ
В поток® информации 

Ве-егдэ хочетея выделить за
боту о наших детях, В по
селке Хромпик самый ста
рый садик — №  60 «Сне
жинка*, Ньже идет его р е 
конструкция, И вот прохо
жу недавно мимо, а за за 
б ором  машет ступой,,.Баба- 
Яга, выглядывает Леший, 
приветствуют герои сказок 
Пушкина,

Высокие и выразительные 
деревянны е Фигуры со зд а 
ны умельцами из ціал-и-н- 
ското, м олодеж ного коопе- 

■ ретива. Стоимость "работ — 
60 тыезм рублей, Дорого? 
Да. Но на детях нельзя эко

номить! И это понимают 
хромпиковцы, В плане р е 
конструкции садика преду
смотрены новые веранды, 
забор , внутренняя п ер ед ел 
ка здания и даж е плава
тельный бассейн,

По словам заведующ ей  
Н, Е. Ю ровской, обновление  
долж но закончиться летом 
будущ его года. Садик-пат
риарх пом олодеет и будет  
скитаться учреж дением  са
наторного типа. Общая 
сметная стоимость реконст
рукции — 100 тысяч руб
лен, Более половины этой
С У М М Ы  у ж е  o r J o r u p .

В. КУРГАНОВ.

ПРУД И ОСЕНЬ, I
Ф отоэтюд А. КРЫЛОВА,

СООБЩАЕТ 01
■ Боле® 175 тысяч рублей 

материального ущ ерба при
несли 130 пожаров, произо
шедших в го р о де  с начала 
года, На Северке сгорел  
новый незаселенный двух
квартирный дом  производ
ственного объединения  
Ураяэнергоетройпром, 13,5 
тысячи рублей улетели на 
ветер. Но для генерально
го директора этого объ еди 
нения В. Н. Авдюкрва это, 
видимо, не деньги, потому 
что как раз напротив сго
ревш его пустует другой 
дом , который стал местом  
сборищ а подростков и д е 
тей, Случись п о ж а р ,  
ущ ерб опять окажется не
малым. Бѳда может елу-

ПОЖАР 
НИПОЧЕМ?

читься в жилых домах это
го ж е объединения: во
многих из них электропро
водка служит б о л е е  30 лет 
и требует замены. Но не
смотря на предписания и 
письма на имя директора, 
м ер никаких не принима
ется.

22 тысячи рублей убытка 
принес пожар, уничтожив
ший общ еж итие — ново
стройку подсобного хозяй
ства Новотрубного завода  
в Перескачке, Пожар ста
новится реальной угрозой  
и для других дом ов посел
ка по тем ж е причинам. 
А руководители УЖКХ НТЗ 
и подсобного хозяйства за 
вода кивают друг на друга 
и ничего не делают. То ли 
надеются на авось, то ли 
пожары им нипочем?

Почти на 20 тысяч руб
лей сгорело материальных 
ценностей в производствен
но-заготовительном пред- 
поиятиіи вторичного сырья. 
Огнем уничтожены два ав

топогрузчика, пресс, тюки 
с вторичным сырьем, не
пригодны к работе здания, 
Но если материальный 
ущ ерб мож но как-то ком
пенсировать, а сгоревшим 
дом  восстановить, то вер
нуть жизнь погибшим в ог
не невозмож но. За 8,5 м е 
сяца пожары унесли семь  
жизней. Из-за неправиль
ной эксплуатации электро
обогревателя погибли два 
человека в Кузино, трех 
погубила беспечность при 
курении. Обстоятельства 
гибели ещ е двух человек 
находятся в стадии рассле
дования. В этом году сго
рели три престарелые ж ен
щины в разное время, не 
при схожих обстоятельст
вах: все они на момент
гибели находились дома  
одни. А ведь старики что 
дети, Не оставляйте пре
старелых родных б е з  при
смотра!

Приближается холоднее  
время года. Хочется напо
мнить руководителям п р ед
приятий и упреждений, 
квартиросъемщикам и д о 
мовладельцам,, как важно 
сейчас отремонтировать 
отопительные печи, ды м о
вые трубы, заменить неис
правную электропроводку, 
О собое внимание н еобхо
димо обратить на электро
установки, телефонную
связь и пожарную автома
тику, искусственные в о д о 
емы и проезды  к ним, по- 
жарную и сельскохозяйст
венную технику, приспособ
ленную для целей п ож аро
тушения, В сельской м ест
ности надо оборудовать на 
водоем ах незамерзаю щ ие  
проруби, Сделать их не
сложно: вморозить в про
рубь старую бочку б е з  дна 
или трѵбѵ диаметром не 
м енее 50 сантиметров. За
лить поверхность воды в 
образовавш ейся емкости 
дизельным топливом, и во
да ме замепзнет,

Л. БАРЫШГВА. 
мп. инспектор 
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, Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.
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Кинотеатр «Восход». 12, 13 октября «ПОЛИЦЕН
СКИН И З БЕ В Е РЛ И  ХИЛЗ». Сеансы: 9, И , 13, 15 
17, 19 час. В 21 час премьера «М АРИЯ-М АГДАЛИНА»  

Кинотеатр «Космос». 12, 13 октября «ГО РОД MAC 
ТЕРОВ». Сеансы: 9-30, 11, 13 час. Видео: «ПОСЛЕД  
НИИ КРЕСТОВЫЙ ПОХОД» в 15 час. Встречи с сек 
сппатологом Ю Гавриловым, видеофильм «КАННКУ  
ЛЫ В Н ЕГЛ И Ж Е» 12-го -  17, 20-30; 13-го — 17 час 

Клуб имени Б, И. Ленина. 12 октября «ЕРАЛАШ -70» 
в 13 часов, «БЕЙБАРС». Сеансы: 18, 21 час.

Видеосалон клуба нм, Ленина. 12 октября «ПОЛОМ  
КА КОМПЬЮ ТЕРА И ЕЕ ПОСЛЕДСТВИЯ» в 19 час. 
«СУПЕРВИКС» в 21 час, «КЛЮ Ч» в 23 часа.

ТЕАТР-СТУДИЯ «ВАРИАНТА
(в помещении Дворца культуры 

и техники «Строитель»)
13 октября. Л. Корсунский «КОН Ц ЕРТ ИО ЗА Я В 

КАМ» (комедия в двух частях).
Начало в 19 час. 30 мин.

Я
с 15 октября 

новый американский боевик

«КРОВН Ы Е У ЗЫ »
Реж иссер Франк Керр. В ролях: Д ж еф  Фей, 

Чад Лоѵ, Дж еймс Толкэн.
В ЭТОД) ОСТРОСЮ ЖЕТНОМ ФИЛЬМЕ ВЫ

н а й д е т е  в с е , ч т о  п р и в ы к л и  в и д е т ь  в
АМ ЕРИКАНСКИХ КАРТИНАХ: ЗАНИМ АТЕЛЬ
НОЕ ДЕЙ СТВИ Е. ПЕРВОКЛАССНЫ Е СЪЕМ 
КИ, ОБАЯТЕЛЬНЫ Х ГЕРОЕВ...

Билеты продаются.

М АГАЗИН  «М ЕХ ОВЫ Е 
И П РОМ Ы Ш ЛЕННЫ Е ТО ВА РЫ »

ПРЕДЛАГАЕТ 
НОВЫЙ ВИД УСЛУГ

Я  ПОШИВ ЖЕНСКИХ И МУЖСКИХ г о л о в 
н ы х УБОРОВ ИЗ МЕХА ЗАКАЗЧИКА.

Если он у вас не выделан, не беда . Эту за б о 
ту мы возьм ем  на себя,

Спешите! Первые заказчики получат свои го
ловные уборы  чер ед  неделю ,

. Прием заказов производится в. среду и пят
ни цѵ е 17 д о  18 час. 30 мин,

■ I ТЕМ, КТ© ИМЕЕТ ОПЫТ СКОРНЯЖНЫХ РА- 
ІОТ, ПРЕДЛАГАЕМ ЛОСКУТ ОВЧИНЫ И КОЗЫ, 
ГОТОВЫЕ ШКУРЫ, ИЗ НИХ ВЫ МОЖЕТЕ ПО 
ШИТЬ ДЕТСКИЕ И ВЗРОСЛЫЕ КУРТКИ, ЖИЛЕТЫ, 
ЧЕХЛЫ ДЛЯ МАШИН И ВСЕ ТО. НА ЧТО СПО 
СОБНЫ ВАШИ ФАНТАЗИЯ И УМЕНИЕ.

ЕГ^продаже имеются женски® юбки, блузки, 
платья, дж емперы , 

g§j Умельцев приглашаем для ©аботы на дому. 
Кооперативы —- для сдачи товаров иа продажу. 
Торговая, скидка от 6 д о  10 процентов в зависи
мости от ассортимента и качества товаров.

Наш адрес: г, Первоуральск, ул. Прокатчиков, 
2/1, п р оезд  автобусами №  1, 11, 12, 13, останов
ка «ГПТУ. N2 7». Телефон 2-69-84.

ЦЕНТРАЛЬНО УРАЛЬСКОЙ ГЕО ЛО ГО РАЗ
ВЕДОЧНОЙ ЭКСПЕДИЦ И И

ТРЕБУЮТСЯ
операторы газовой котельной, 
слесари - по обслуживанию газовой котельной. 
Обращаться: с. Новоалексеевское, ЦУГРЭ, от

дел кадров, с 8 до 17 часов. Телефон 67-2-16.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ  
16 октября в 16 часов в малом зале ДКиТ  

НТЗ состоится городской политический семинар. 
Приглашаются*1 секретари первичных и цеховых 
парторганизаций, пропагандисты, руководители 
политических клубов.

Тема семинара: «Общественно политическая си
туация в стране в связи с переходом на рыноч
ную экономику».

НЕ УПУСТИТЕ ЗТОТ ШАНС!
ЧУВСТВЕННАЯ Ж ЕНЩ ИНА — О Д А РЕ Н 

НОСТЬ ИЛИ НАУКА?
КАК ПОЛНЕЕ ВЫ РАЗИТЬ СЕБЯ, КОГДА

ВДВОЕМ ?
Секретами этими с вами делится один из луч

ших сексопатологов нашей страны 
Ю РИП ГАВРИЛОВ, 

получивший широкое признание.
Милые женщины, он назначает вам свидание в 

кинотеатре «Космос» 13 октября в 20-30.
А затем — видеофильм «ЧЕРНАЯ ЭММАНЮ - 

ЭЛЬ».

Д Л Я  ДОМ АШ НЕЙ ФОНОТЕКИ!
МАГАЗИН № 1 «М ЕЛ О ДИ Я» Гул ГЕРЦ ЕН А) 

П РЕДЛАГАЕТ ЛЮ БИТЕЛЯМ  СОВРЕМ.ЕННОП 
ЭСТРАДНОЙ МУЗЫКИ ГРАМ ПЛАСТИНКИ С 
ЗАПИСЯМИ;

группы «Наутилус 
Помпилиус», 

концерт Владимира 
Высоцкого .№ 10, 11, 12, 
13,

диск Вячеслава Д о б 
рынина «Колдовское озе
ро»,

диск Игоря Николаева 
«Фантастика».

Цена грампластинок 
2 руб( 50 коп.

Приглашаем в наш 
, магазин!

Дворец культуры и техники «Строитель*
ПРИГЛАШАЕТ

НА НОЧНОЙ ТАНЦЕВАЛЬНЫЙ ВЕЧЕР 13 ОК
ТЯБРЯ В 23 ЧАСА,

НА ОСІННМЙ БАЛ ДЛЯ СТАРШІКЛАССНИКОВ 
14 ОКТЯБРЯ В М ЧАСОВ,

НА ВЕЧЕР «ДЛЯ ТЕХ. КОМУ ЗА 30,,,» 21 ОК
ТЯБРЯ В 19 ЧАС, 30 МИН.

СТРОИТЕЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ «ФЛЭТ»
(г, НАХОДКА ПРИМОРСКОГО КРАЯ) 

МОЖЕТ ПРЕДОСТАВИТЬ РАБОТУ
плотникам, каменщикам, кровельщикам,

том числе авто-ф  машинистам автокрана ( 
крана «Като»),

ф  машинистам гусеничного крана,
Ц§ машинистам бульдозера, сваебоя и экскева 

тора,
Ф  машинистам козловых и башенных кранов, 
ф  водителям большегрузных автомобилей, 
Справки по телеф ону 904-54 после 18 часов,

Нашедшего документы на имя Бортникова
С. Н., техпаспорт на машину на имя Останина
В. А. и доверенность просим срочно вернуть по 
адресу: ул. Береговая, 6, кв. 7 за вознагражде-

К о л л ек ти в  в е т с т а н ц к и  в ы р а ж а е т  гл у б о ко е  со б о 
л е зн о в а н и е  н а ч а л ь н и к у  в етс т а н ц и и  Л ю бови И ва. 
н о в н е  Г ри ш и н ой  по поводу  п р еж д ев р ем ен н о й  
с м ер ти  сы н а

Ч А У Р И М А
А н д р е я  .А л е к с а н д р о в и ч а .

bedІЕЙ
Q

ЦЕНТР МИЛОСЕРДИЯ ПРИ КООПЕРАТИВЕ «СИГМА» ПРОВОДИТ НАБОР НА ПЛАТ
НЫЕ КУРСЫ МЕХАНИКОВ АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА (БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРО
ИЗВОДСТВА),

На курсы подготовки механиков автотранспорта зачисляются водители первого и 
второго классов, автослесари высших разрядов с образованием  не ниже 8 классов, 
по направлению автопредпіриягий, автотранспортных цехов заводов, организаций и 
личным заявлениям. ,

Начало занятий 15 октября. За справками обращаться по адресу; г. Первоуральск, 
ул. Строителей, 5, учебно-производственный комбинат (бывшая школа N2 7).

>

МЕНЯЕМ КВАРТИРУ
З-комнатную новой плани

ровки в 9-этажном доме на 
2-м этаж е (Бульвар Юно
сти, 3) на две 2-комнатные 
квартиры или на 2-комнат
ную и однокомнатную, 1-й 
этаж  не предлагать. Зво
нить по тел. 2 84-62 с 9 до  
17 час.

З-комнатную (41,5 кв, м, 
2 й этаж ) в г. Свердловске 
в Бррх Исетском. районе на 
4-комнатную или 3 комнат
ную и однокомнатную квар
тиры в Первоуральске. Воз
можны другие варианты. 
Звонить в Первоуральске 
по тел 3-21-75.

З-комнатную 39,2 кв. м 
на 2-комнатную малогаба
ритную и однокомнатную  
квартиры. Обращаться: ул. 
Трубников, 21—9.

З-комнатную (36 кв. м,
3-й этаж ) и комнату 15,5 
кв. м в квартире с сосед
кой в центре города на
3 —4-комнатную квартиру в 
Техгороде и 2-комнатную  
(32,5 кв. м, 5-й этаж ) в 
Техгороде на 2-комнатную  
малогабаритную (можно  
кооперативную) в Техгоро
де. Возможны другие вари
анты 1-й и 5-й этажи не 
предлагать. Обращаться: 
ѵл. Строителей, 42, кв. 60 
после 18 часов.

Газета городского Совета 
народных депутатов, 

городской организации КПСС, 
коллектива редакции
623100 г. Первоуральск, уп. Чкалова, 
18-е. Редактор 2-15-72. заместители 
редактора 2-52-05 2*14-50, ответст*
венный секретарь 2-14-94, политике* 
ский отдел 2-17-27, жономический  
отдел 2-53-47, отдел информации 

4 т ю  2-52-83. 2-16-16, 2-96-20 2-15-09, от-
дел писем 2-52-21, 2-14-65, бухгалтер, 
прием объявлений 2-51-71.

П еч ать  в ы со к ая . О бъем  1 п л И ндекс 53825 
З а к а з  6323 Т ираж  39510 П ер в о у р ал ьск а  я типо  
гр а ф и  я у п р п о л и т р а ф и за а т а  С вер д л о б л и сп о л ко м а’ 
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